

## **Laudatio**

anlässlich der Aushändigung einer  
öffentlichen Anerkennung  
an Herrn Manfred Büttner und  
Herrn Gerhard Liebel  
durch Herrn Regierungspräsidenten Axel Bartelt

Sehr geehrter Herr Büttner,  
sehr geehrter Herr Liebel,

am 27. Februar 2019 erlitt ein Teilnehmer einer sog. Spinning-Stunde im Sportheim des SV Postbauer während des Kurses einen Herzinfarkt und fiel plötzlich vom Spinning-Rad.

Sie, Herr Büttner, erkannten sofort, dass der Mann sich in einer lebensbedrohlichen Situation befand. Geistesgegenwärtig und beherzt ergriffen Sie die Initiative und begannen unverzüglich mit einer Herzdruck-Massage und einer Mund-zu-Mund-Beatmung.

Sie, Herr Liebel, zögerten nicht lange und unterstützten Herrn Büttner bei seinen Bemühungen. Über 15 Minuten führten Sie gemeinsam die Rettungsmaßnahmen fort, bis der eintreffende Notdienst die weitere Versorgung des Mannes übernahm.

Dank Ihres beherzten Eingreifens konnte das Leben des Sportlers gerettet werden – er ist mittlerweile vollständig genesen. Das verdient großen Respekt. Ich danke herzlich für Ihren Einsatz und spreche Ihnen öffentliche Anerkennung aus.